

Seit 1994 bieten wir den Jugendlichen in der Umgebung einen Ort zur freien Entfaltung und Selbstverwirklichung unter pädagogischer Betreuung. Neben Tischfussball, Tischtennis, Billard, Gesellschaftsspielen und Dart kann der kleine Bolzplatz im Hinterhof zum gemeinsamen Fussball – oder Basketballspielen genutzt werden. Ausserdem werden im eigenen Medienraum Discos, Konzerte und Videoabende veranstaltet. Diesen Raum vermieten wir auch gerne für private Feiern.

Wir laden Sie ein mit uns den 20. Geburtstag zu feiern und unsere Räumlichkeiten zu besichtigen

Freitag, 31.01.14



15 Uhr

Techno / Trance der letzten 20 Jahre

19 Uhr

Bunkerbeats zu Ehren des Hauses mit den DJs von ZweiHochDrei Floor 2

20 Uhr

RnB / Black Music / Hip Hop Floor 1

Samstag, 01.02.14

11 Uhr

Weisswurstfrühstück

mittags bieten wir Steaks & Grillwurst & Kaffee u Kuchen an

20 Uhr

spielt die Band

[„Läberknecht“](#)